

Potsdam, 04.06.2018

Pressemitteilung

100 Kinder bringen Staatskanzlei zum Beben – Spaß- und Talente-Feuerwerk beim 10. Kinderfest mit Woidke

Mit Märchenwelten, Zirkus-Akrobatik, Musical-Shows, dem Einsatz junger Brandretter und japanischem Erzähltheater brachten am Montag 100 Kinder aus ganz Brandenburg Stimmung und Spaß in die Staatskanzlei. Sie hatten sich im 10. Wettbewerb um die Einladung des Ministerpräsidenten Dietmar Woidke zum Jubiläums-Kinderfest durchgesetzt. Gemeinsam mit Bildungsministerin Britta Ernst hieß er die Mädchen und Jungen aus Meyenburg, Neuzelle, Jüterbog, Groß Köris, Guteborn und Birkenwerder willkommen. Zum Abschluss des zweistündigen Talente-Feuerwerks spendierte Woidke den Kindern anlässlich des 10. Jubiläums einen Riesen-Kindertagskuchen.

Woidke zeigte sich hochbeeindruckt von den Leistungen der Grundschul Kinder: „Was ihr hier gezeigt habt, was ihr euch traut und auf die Beine stellt, ist unglaublich! Ihr seid Spitze! Hinter euren Programmen steckt viel Fleiß. Aber vor allem ist zu spüren, wieviel Spaß ihr am gemeinsamen Spielen und Gestalten habt. Wenn ihr weiter mit so guten Ideen, so kreativ und voller Leidenschaft durchs Leben geht, ist mir um eure Zukunft nicht bange. Ihr habt heute gezeigt, was alles zusammen erreichbar ist, wenn einer auf den anderen achtet und man sich aufeinander verlassen kann. Und dabei können auch Erwachsene von euch noch etwas lernen.“

Britta Ernst gratulierte den Preisträgerinnen und Preisträgern: „Die Jury hat es sich nicht leicht gemacht mit der Auswahl der sechs Preisträger. Viele wollten nach Potsdam kommen und viele hatten schöne und ideenreiche Projekte. Ihr habt es geschafft – dafür meinen herzlichen Glückwunsch! Mit euren Programmen zeigt ihr, wie neugierig, erfinderisch, voller Ideen und voller Träume ihr seid. Das ist gut so, denn genau das wird euch auf euerm Weg durchs Leben helfen.“

Anschließend ging es zum großen **Überraschungsnachmittag** in den Babelsberger Filmpark.

Mit dabei waren heute Kinder der

Grundschule Geschwister Scholl, Tanz und Theater AG, Meyenburg

Grundschule am Fasanenwald, Zirkus AG, Neuzelle

Linden-Grundschule, AG Musik/Theater, Jüterbog

Freiwilligen Feuerwehr Die Löschzwerge, Groß Köris

Grundschule Guteborn, Märchenprojekt, Guteborn

Integrativ-kooperative Pestalozzi-Grundschule Birkenwerder, Musical, Birkenwerder.

Die Veranstaltung „Einladung des Ministerpräsidenten – Kinder sind willkommen“ findet alljährlich anlässlich des Internationalen Kindertags am 1. Juni statt.

Fotos von der Veranstaltung können ab 15.00 Uhr kostenfrei unter der Nennung der Quelle unter www.brandenburg.de herunter geladen werden